

#Archéologues En Colère Avril 2021



En avril, la Culture défile,

A l'appel des fédérations syndicales de la fonction publique de l'Etat, de nombreux archéologues de l'Inrap se sont joints aux cortèges du 6 avril pour réclamer des salaires et des emplois pour la fonction publique et ses missions.



Aux mois de mars et d'avril, des camarades et collègues ont convergé avec les acteurs de la culture et participé à l'occupation des lieux culturels pour revendiquer leur réouverture.



Enfin, les archéologues de l'Inrap et camarades du SGPA-GT se sont joints aux manifestations du 23 avril en région et à Paris pour

réclamer le retrait de la réforme de l'assurance chômage, rejetée par la CGT et toutes les autres organisations syndicales. Cette réforme prévoit d'appliquer de nouvelles régressions pour limiter l'accès aux allocations-chômage. Elle menace directement les acteurs de la culture, intermittents du spectacle, techniciens, acteurs, musiciens, artistes, et bien évidemment les archéologues de l'Inrap en CDD, dont un grand nombre pourrait dans un avenir proche être poussés vers la sortie faute de pouvoir bénéficier d'une indemnisation dans les périodes non travaillées.



En mai, continuez de défiler !

RDV dans les cortèges du 1er mai

Ensemble pour les droits sociaux et les libertés

